

• OTT •



## 2022 Rose ROSALIE - Ott, Bernhard

Das zauberhafte Bukett wird von Himbeere, Erdbeere und anderen roten Früchten bestimmt und durch eine leicht floral Note abgerundet. Am Gaumen gefällt die perfekt eingebundene Fruchtsäure, die für Frische sorgt und die Süße stützt.

Ein Rosé, mit so viel Persönlichkeit, dass er den Namen unserer Tochter Rosalie tragen darf. Einmal mehr bestimmt meine Wertschätzung gegenüber dem französischen Wein auch die Ausrichtung nach dessen Rosé Kultur.

---



## Ott, Bernhard

Der Bulle vom Löss! - Bernhard Ott hat sich ganz dem Grünen Veltliner verschrieben, rund 90 Prozent seiner Produktion sind der heimischen Leitsorte gewidmet. Daneben wird noch eine kleine Menge Sauvignon und Riesling erzeugt, die auf höheren Rieden auf schottrigen Böden wachsen. Wichtigster Wein im Haus ist der Grüne Veltliner mit der Bezeichnung »Fass 4« – ein Wein, der aus den Trauben fünf kleinerer Lagen rund um den Rosenberg erzeugt wird. Ein würziger und körperreicher Veltliner trägt den Namen »Der Ott« und macht seinem Erzeuger alle Ehre, im Herbst 2004 ist der Veltliner vom Rosenberg dazugekommen. Im Jahr 2009 erzeugte Ott erstmals einen Grünen Veltliner nach antiken Vorbildern in verschiedenen großen Tongefäßen, die in den Löss eingegraben wurden. Das Ergebnis sorgte bei der VieVinum 2010 für einiges Aufsehen.

## ÖSTERREICH

### Wagram

Im rund 2.800 Hektar großen Weinbaugebiet Wagram - das als solches seit 2007 besteht - finden Weinliebhaber neben Weißweinen mit ganz eigenständiger Charakteristik auch gehaltvolle Rotweine, Eisweine von besonderer Qualität und ausgezeichneten Sekt. Der Name des homogenen Gebiets leitet sich von der mächtigen Geländestufe ab, die sich entlang des linken Donauufers flussabwärts von Krems auf 30 Kilometern Länge erstreckt - etwa 2.500 Hektar der Rebfläche umfasst dieser Teil. Die restlichen Weingärten befinden sich südlich der Donau, in der Großlage Klosterneuburg. Löss, einzigartige Südlagen und der Grüne Veltliner als Hauptrebsorte charakterisieren das Weinbaugebiet - auch der autochthone Rote Veltliner sorgt für "kostbare" Momente.

Das Zusammenwirken der Bodenbeschaffenheiten - Löss und kalkhaltige Untergründe - und der klimatischen Bedingungen sorgen am Wagram für ein breites Spektrum an fruchtbetonten, eleganten Weinen mit dem "gewissen Etwas".

Das Terroir kommt vor allem deren Hauptrebsorte, dem Grünen Veltliner, sehr entgegen, der am Löss einen ganz eigenständigen Charakter entwickelt. Generell steht der Wagram für Facettenreichtum: Neben Weißweinen mit ausgeprägter Gebietsstilistik findet man am Wagram genauso gehaltvolle Rotweine - großteils Blauer Zweigelt und Blauburgunder -, Süßweine und hervorragenden Sekt.

Als Besonderheit im Rebsorten- bzw. Weinangebot kann der autochthone Rote Veltliner gesehen werden, der am Wagram optimale Bedingungen vorfindet.